



Será austero y republicano el PEF 2025, dice Monreal

El Presupuesto del 2025 será austero, republicano, sobrio y congruente con lo que está viviendo el país, afirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**.



Indicó que, una vez aprobada la Ley de Ingresos y la Ley de Derechos en el Senado de la República, los diputados iniciarán la discusión del proyecto de egresos en los próximos días.

Recordó que el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año considera un gasto total de 9.3 billones de pesos, es decir 1.9 por ciento menor al aprobado para este año, además de que destaca por su alto componente de gasto social.

Sin embargo, el también coordinador del grupo parlamentario de Morena en el recinto parlamentario de San Lázaro, insistió en la necesidad de una



reforma fiscal “de gran envergadura”, con el fin de alcanzar una distribución más equitativa de la riqueza.

“He sostenido previamente que México necesita una reforma fiscal de gran envergadura. Estoy convencido de que, para lograr una sociedad más justa e igualitaria, es fundamental que quienes poseen mayores recursos contribuyan en mayor medida en beneficio de todos. Esta es la base de nuestro principio: la progresividad fiscal, lo que equivale a alcanzar una distribución más equitativa de la riqueza con justicia e igualdad”, dijo el político zacatecano.

A través de un análisis publicado en su página web “Características del paquete fiscal 2025”, Monreal Ávila comentó que aun cuando el gobierno federal prevé un incremento en la recaudación de impuestos, es innegable que la evasión fiscal sigue siendo un problema significativo a pesar de los esfuerzos para combatirla.

Por ello, considero que se necesitan medidas más contundentes para ampliar la base tributaria, “porque el paquete económico acertadamente prioriza la inversión en programas sociales, sin embargo, es preciso preguntarse si los recursos asignados serán suficientes para cubrir todas las necesidades del país”, cuestionó.

Asimismo, destacó que el gasto público 2025 destacó que el gasto público que se ejercerá para el próximo año será aprobado por el pleno camarl entre el 12 y el 13 de diciembre.

“Una vez aprobadas la Ley de Ingresos y la Ley de Derechos, lo que conocemos como Miscelánea Fiscal, corresponde a la Cámara de Diputados discutir, analizar y, en su caso, aprobar el presupuesto derivado de esta Ley de Ingresos.

Vamos a realizarlo en los próximos días, pero quisiera solamente, a través de mi página, exponerte algunas de las características, algunas de las

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CAPITAL

02-12-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

particularidades que contendrá este Presupuesto de Egresos: austero, republicano, sobrio, congruente con lo que está viviendo el país”, concluyó el morenista.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/sera-austero-y-republicano-el-p-ef-2025-dice-monreal/>